



## Présentation des membres actifs

Nous aimerions également profiter de cette missive pour vous présenter les membres actifs de l'association qui se réunissent chaque mois de l'année, et sans qui l'association ne serait pas...

**Benoît Thiry** est à l'origine de la création du lieu d'accueil de La Hount. De la phase de débroussaillage du site, à celle de la rénovation de la grange et des constructions des première structures, jusqu'à l'accueil du public... Benoît a posé les bases de ce lieu, de la création des jardins vivriers à la pédagogie de classes vertes. Après presque 15 ans d'investissement dans ce projet, Benoît se retire pour laisser plus de place à ses activités de production de semences et de plants.

**Félix Schwager** est à l'origine de la dynamique des séjours de l'été (colos). Il anime et dirige depuis 12 ans à minima un camp par été, s'occupe de la coordination pédagogique, et accompagne certains travaux d'entretien du site. Félix porte plus particulièrement la dynamique des « équipées des montagnes » (camps itinérants). Après 10 ans en tant que président de l'association, il quitte bientôt ce rôle mais reste actif au sein du conseil d'administration.

**Marion Calves** est depuis 5 ans, notre courageuse maraîchère au pied montagnard ! De la culture des jardins, au soin des animaux, en passant par les foins, elle fournit les légumes on-ne-peut plus locaux aux personnes accueillies sur le site. Elle complète sa production par la vente sur le marché de Bagnères. Elle a également veillé avec beaucoup de soin aux animaux de la Hount !

**Samuel Remeuf** a fait ses premiers pas dans l'animation dès les débuts de la Hount, et s'il a travaillé aussi pour d'autres assos, c'est bien la Hount qui reste son endroit de prédilection ! Ainsi, Samuel est le directeur de séjours qui en cumule le plus ces dernières années. Il est aussi actif en tant que formateur pour les animateurs (BAFA).

**Jean-Marie Jarnac** a été notre trésorier pendant plusieurs années, retraité investi, calme, souriant... Nous regrettons sa disparition au cours de l'automne dernier.

**Cécile Chatagner** prend le relais de la mission de trésorière, chose qu'elle prend très au sérieux, travaillant de concert avec Lionel. Leur rigueur et leur sens de l'organisation en font une équipe de choc pour gérer les comptes !

**Lionel Mourgues** est notre unique salarié, et tous les membres actifs de l'association le remercient fréquemment pour le merveilleux travail de communication qu'il fournit, et sa grande autonomie dans les tâches -multiples !- qui lui sont confiées ! Les finances de l'association ne permettent pas encore de lui offrir un CDI, mais nous aimerions bien !

**Johan Philippe** a déjà quelques séjours en tant qu'animateur ou directeur à la Hount, et depuis son installation en Bigorre, nous le comptons dans les membres bien actifs dans l'association, que ce soit dans le bénévolat pour donner un coup de main sur le site, ou pour monter des projets nouveaux avec des personnages hauts-en-couleur comme il sait si bien les jouer !

**Cécile PrévotEAU** quitte le CA pour commencer pleinement son activité dans l'élevage des brebis. En plus de l'animation et la direction des séjours, elle a été l'illustratrice de 5 éditions du dépliant, ainsi qu'une précieuse collaboratrice dans la mise en forme d'outils pédagogiques à destination des animateurs-ices et des enfants.

A la Hount, nous avons aussi la chance de compter des membres actifs de l'association qui épaulent le projet de la Hount. Soit en participant à certains de nos conseils d'administrations et/ou des commissions mais surtout autour de chantiers « bénévol'hount ». Ce sont des moments conviviaux, de travaux partagés qui animent notre vie associative et souvent, faut se l'avouer, nous servent de prétexte pour partager de bons repas.

**Gwen**, qui a encore assuré l'ouverture du site en 2024, comme chaque printemps depuis plusieurs années. Il lance chacune de nos saisons en animant nos classes vertes, permettant aux premiers rires des enfants de résonner dans les bois et forêts de la Hount.

**Roland Gérard** qui nous apporte la sagesse des anciens, sa grande expérience de la pédagogie du plein air et du lien à la nature, et nous fait toucher du doigt la dimension politique de notre projet. Nous sommes ravis de le compter parmi nous !

Et régulièrement sur le terrain, **Pierre Ineichen**, **Marie-Laurence Mola**, **Mélanie Lancien**, **Théo Leroy** et **Charlotte Girard**, **Florence Niquet** et ses enfants **Violette** et **Gaël**. Tant de tâches réalisées collectivement et joyeusement selon les possibilités de chacun.

Encore un grand merci à eux pour leurs énergies régulières.

